

Zeitschrift: Technische Mitteilungen / Schweizerische Post-, Telefon- und Telegrafenbetriebe = Bulletin technique / Entreprise des postes, téléphones et télégraphes suisses = Bollettino tecnico / Azienda delle poste, dei telefoni e dei telegrafi svizzeri

Herausgeber: Schweizerische Post-, Telefon- und Telegrafenbetriebe

Band: 68 (1990)

Heft: 1

Artikel: Jean-Noël Rey : neuer Generaldirektor der PTT-Betriebe = Jean-Noël Rey : nouveau directeur général de l'entreprise des PTT

Autor: [s. n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-876186>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.08.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Jean-Noël Rey, neuer Generaldirektor der PTT-Betriebe

Jean-Noël Rey, Dr. rer. pol., wurde vom Bundesrat zum neuen Generaldirektor der PTT-Betriebe gewählt. Der bisherige persönliche Berater des Vorstehers des Eidgenössischen Finanzdepartementes tritt die Nachfolge von Jean Clivaz an, der Ende Juni 1990 in den Ruhestand gehen wird.

Als Bürger von Chermignon VS wurde Jean-Noël Rey am 23. Dezember 1949 geboren. Nach der Maturität am Kollegium St-Maurice besuchte er die Wirtschafts- und Sozialwissenschaftliche Fakultät der Universität Genf, wo er sein Studium der politischen Wissenschaften mit Diplom abschloss. Den Doktortitel erhielt er 1978, ebenfalls in Genf.

Bisherige Schwerpunkte seiner beruflichen Tätigkeit waren die öffentlichen Finanzen, die Volkswirtschaft, die Sozialversicherungen sowie die Aussen- und Medienpolitik. Er war zuerst Gastdozent und wurde dann Lehrbeauftragter an der Universität Genf. Auch führte er ein Seminar für Doktoranden an der Handelsschule in St. Gallen.

In der Politik war er Sekretär der sozialdemokratischen Fraktion der schweizerischen Bundesversammlung und unter anderm Delegierter bei der sozialdemokratischen Fraktion des Europäischen Parlamentes und des Europarat.

Wir wünschen Herrn Jean-Noël Rey viel Erfolg und Genuugtung in seiner neuen Aufgabe.

Die Redaktion

Jean-Noël Rey, nouveau Directeur général de l'Entreprise des PTT

Jean-Noël Rey, Dr. ès sc. pol., a été nommé nouveau Directeur général de l'Entreprise des PTT par le Conseil fédéral. Jusqu'ici conseiller personnel du Chef du Département fédéral des finances, il succédera Jean Clivaz, qui prendra sa retraite la fin du mois de juin 1990.

Né le 23 décembre 1949, Jean-Noël Rey est originaire de Chermignon VS. Après avoir obtenu sa maturité au Collège de St-Maurice, il fréquente la Faculté des Sciences économiques et sociales de l'Université de Genève où il obtient un diplôme en Sciences politiques. Il soutient avec succès sa thèse de doctorat en 1978, à Genève également.

Les points importants de son activité professionnelle avaient trait aux finances publiques, à l'économie politique, aux assurances sociales, ainsi qu'à la politique étrangère et à la politique des médias. Il fut d'abord enseignant libre puis devint chargé de cours à l'Université de Genève. Il dirigea un séminaire pour les soutenants de thèse à l'Ecole supérieure de commerce de St-Gall.

En politique, il fut secrétaire du Groupe socialiste des Chambres fédérales et, entre autres choses, délégué auprès du Groupe socialiste du Parlement européen et du Conseil de l'Europe.

Nous souhaitons à M. Jean-Noël Rey plein succès et satisfaction dans sa nouvelle tâche.

La rédaction